

Celebración de Año Nuevo (Shinnenkai) en la Residencia Oficial

El 20 de enero, la Embajada del Japón en Venezuela organizó el “Shinnenkai” que es la celebración de Año Nuevo al estilo japonés en la Residencia Oficial del Japón. A esta celebración, asistieron japoneses y nikkeis residentes en Caracas que contribuyen al fortalecimiento de los lazos de amistad entre ambos países.

Después del saludo de bienvenida, los invitados disfrutaron de un plato tradicional típico de año nuevo llamado “Osechi”, preparado por el Embajador de Buena Voluntad de la Gastronomía Japonesa, Sr.Takeuchi.

La Embajada del Japón continuará colaborando con la comunidad nikkei local y seguirá contribuyendo aún más al desarrollo de las relaciones entre Japón y Venezuela.

Agradecemos su continuo apoyo y esperamos seguir trabajando con ustedes este año.





